

## Finaliza la campaña "Retadores" y premian a los municipios más recicladores de 2023

Sorvilán, Albondón y Dólar se han alzado con la victoria este año por animar a sus vecinos a incrementar el reciclaje de plásticos

---

jueves 02 de noviembre 2023

---



Los municipios de Sorvilán, Albondón y Dólar son los más recicladores de la provincia de Granada en 2023, al alzarse con la victoria en la segunda parte de la campaña "Retadores". El salón de actos de la Diputación de Granada ha sido nuevamente el escenario elegido para el acto, en el que se ha galardonado a estos ayuntamientos por alcanzar un incremento de media por encima del 74% en la recogida de kilos de envases de plástico, latas y briks en sus contenedores amarillos durante los meses que ha durado la campaña.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha felicitado a los tres ganadores, remarcando que "gracias a este gesto, los granadinos han contribuido a fomentar la economía circular, apostando por dar una segunda vida a los envases domésticos a través del reaprovechamiento de los materiales de los envases para la fabricación de otros envases u otros productos, reduciendo así el impacto ambiental en la provincia".

"Desde la Diputación vamos a trabajar para que el reciclaje gane terreno en el territorio. Tenemos tiempo y margen de mejora para que la tasa actual de reciclaje en la provincia se sitúe dentro de

lo que reclama Europa”, ha remarcado Mancilla, añadiendo que “desde la institución hacemos un gran esfuerzo económico cada año adquiriendo contenedores para que los vecinos tengan más fácil poder reciclar en sus pueblos, haciendo además campañas de concienciación y comunicación en colaboración con Ecoembes”.

Por su parte, el gerente de Ecoembes, Antonio López, ha comentado que “los granadinos reciclan cada vez más y mejor y este tipo de campañas son esenciales para continuar consolidando este hábito tan beneficioso para el medioambiente”.

La gala de entrega de premios ha sido conducida por el Mago Migue, que ha amenizado el encuentro con las autoridades municipales de los municipios ganadores y del resto de localidades participantes. Como premio, se celebrarán en cada municipio eventos lúdicos durante varios sábados consecutivos entre noviembre y diciembre. En concreto, sus vecinos podrán disfrutar de un pasacalle amenizado por una batucada acompañada de acróbatas circenses, así como la actuación del monologuista Manolo Albarracín, que hará reír a la ciudadanía, a la vez que pondrá en valor su gran valor recicladora en la provincia de Granada.

Los alcaldes de los municipios ganadores han agradecido en sus intervenciones el galardón y han puesto en valor el compromiso de sus vecinos y de sus vecinas por contribuir a la preservación del medio ambiente y de la propia provincia granadina a través de un gesto tan sencillo como es el de separar los residuos en sus hogares.

La campaña “Retadores”, que arrancó el pasado mes de marzo, animaba a los vecinos de una segunda mitad de municipios de la provincia de Granada a que realizaran una correcta separación de residuos en sus hogares, depositando sus envases de plástico, latas y briks en los contenedores amarillos puestos a su disposición en la vía pública. La otra mitad de municipios ya participó el año pasado con la edición anterior del proyecto.

Y eso, sumado al grado de participación por parte de los técnicos municipales en la campaña (quienes han hecho de prescriptores hacia sus vecinos explotando distintos materiales de comunicación y organizando talleres y otras actividades), ha permitido que se hayan posicionado a la cabeza del ranking, convirtiéndose en los ganadores. En la web [www.elretodegranada.com](http://www.elretodegranada.com) se encuentra la clasificación completa con la posición alcanzada por cada municipio.

## **Datos de reciclaje en Andalucía**

La contribución a la economía circular a través del reciclaje de envases sigue afianzándose entre los andaluces consiguiendo que cada vez más envases puedan convertirse en nueva materia prima para crear, a partir de ellos, otros productos como textiles, mobiliario urbano, tuberías y

nuevos envases. En 2022, en Andalucía se enviaron a instalaciones recicladoras 272.306 toneladas de envases domésticos de plástico, metal, briks y papel y cartón para ser reciclados y darles una nueva vida.

Del total de toneladas de envases reciclados, 169.894 procedían de los envases que los ciudadanos separaron en los 87.435 contenedores amarillos y azules que hay en la calle y en las más de 7.500 papeleras de colores instaladas en espacios de gran afluencia de público, como oficinas, bares y restaurantes. En concreto, cada ciudadano andaluz separó 20,7 kilos de envases plásticos, latas, briks y papel y cartón para hacer posible su reciclaje.